

Man läuft in Hausmannstätten...

Wieder einmal war einiges los beim Laufclub Hausmannstätten: Am 10. Oktober 2010 fand der **Graz Marathon** statt. Unser Laufclub betreute mit fast 30 „Helferleins“ in altbewährter Manier die Labestation in der Ziehrerstraße! Ein herzliches Dankeschön!



Aber auch unsere LäuferInnen waren aktiv beim Graz Marathon dabei: Über die Marathondistanz haben unsere Läuferinnen Anna Harrison, Barbara Zulus und Karin Ruß die Fahnen unseres Laufclubs MT-Hausmannstätten hochgehalten.

Karin Ruß konnte ihre Marathonbestzeit um fast 4 min. verbessern!

In einer fantastischen Zeit von 3:12:57 Std. belegte sie den hervorragenden 4. Platz in der Klasse W-30!

Bei den steirischen Meisterschaften holte sich Karin in der allgemeinen Klasse der Damen (AK) mit dem 3. Platz die **Bronzemedaille!** Knapp hinter Karin erreichte **Barbara Zulus** in einer ebenso fantastischen Zeit von 3:16:37 Std. das Ziel. Sie belegte damit den sensationellen 3. Platz in der Klasse W-35!

In der steirischen Meisterschaft holte sich Barbara die **Goldmedaille in der Klasse W-35!** Wir gratulieren herzlichst!

Ein weiterer Spitzenplatz wurde von unserem Helmut Dietrich erreicht. Er belegte beim 16. Brucker Fitlauf am 26. Oktober den 2. Platz!

Ein weiterer Höhepunkt für unseren Laufclub MT

Hausmannstätten war allerdings auch die Teilnahme von Mario Ulz und Karin Ruß am **Volkslauf-Cup-2010**. Mario erreichte in der Klasse M-H den sensationellen 2. Platz und Karin holte sich in der **Klasse W 30 den Gesamtsieg!** Herzliche Gratulation zu diesen tollen Leistungen!

Natürlich darf im Laufclub MT Hausmannstätten auch der gesellschaftliche Aspekt nicht zu kurz kommen. Am 30. Oktober 2010 fand im Restaurant Purkarthofer in Fernitz unsere **Laufclubparty** statt. An die 70 Laufclubmitglieder nahmen an diesem Abend an einer Reise durch Welt mit hervorragenden Köstlichkeiten unserer Gastgeber Martina Pilich-Matzer und Sigi Pilich teil! Es war ein gelungener Abend und wir bedanken uns bei allen Gönnern und Sponsoren, die uns immer wieder unterstützen!



Als nächstes Highlight findet am 11. Dezember 2010 der vom Laufclub organisierte **Adventlauf von Jagerberg nach Hausmannstätten** statt! Unsere LäuferInnen werden das Segenslicht läuferisch zum Marktplatz bringen! Als Jahresabschluss findet unser schon traditioneller **Silvesterlauf/Walk** am 31.12.2010 statt.

Also wie man sieht ist immer einiges los im Laufclub MT Hausmannstätten. Sollten Sie jetzt

auf den Geschmack gekommen sein: Die LäuferInnen und WalkerInnen des Laufclubs treffen sich jeden Samstag um 9 Uhr am Marktplatz der Marktgemeinde Hausmannstätten.

Es gibt verschiedene Läufergruppen (auch eine Langsamläufergruppe „Laufen ohne Schnaufen“)! Wir würden uns freuen, auch Sie bei unserem Lauftreff zu sehen!!!

Alle aktuellen Termine und weitere Fotos finden Sie im Internet unter www.laufclub.at. Also dann: Keep on running!
Edith Posch, Schriftführer